
 

 

 

 

 

【発行】山の手コミュニティ協議会 

 
 

 

5 月 19 日(日)、ふれあい会館研修室で第 8 回山

の手コミュニティ協議会定期総会が開催されまし

た。「自治会があるのに今なぜコミュニティ協議会

が必要なのか」を再認識し、今後一年間の活動と予

算が満場一致で承認され、山の手地区の堅い絆を全

出席者と確認した素晴らしい総会でした。 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 
 

5 月 10 日(金)、小須戸中学校、矢代田保育園、山の手コミ協

環境部合同で｢ふれあい花いっぱい運動｣が実施されました。ゴミ

袋を手に、通学路や矢代田駅周辺のゴミ拾いを行った後、県道白

根安田線と駅周辺の花壇やプランターに、ベゴニアと日日草がき

れいに植えられ、通勤･通学が楽しくなるようなきれいな道や駅に

なりました。中学生が園児に優しく指導するほほえましい光景が

とても印象的でした。 
   

 
 

 

花の会副会長 保科代志夫 

地域教育コーディネーターや先生と打合せを重ね、リ

ーダーとなる 2 年生に花植えの指導を事前に学校で行

いました。また、花の会メンバー全員で県道白根安田線

の花壇の草取り作業、プランターの土の入れ替え作業を

4 日間に渡って行い、万全な体制で当日を迎えました。

当日の作業は天候に恵まれ、無事に花植えが終了しまし

た。花の会、花水隊のみなさん、お疲れ様でした。植え

た花は、当番で水やりをして大事に管理しています。 

 

 

地域がきれいになったよ！   
やさしく教えてくれて 

ありがとう 
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 6 月 6 日(木)、矢代田小学校 4 年生 37 名と一緒に、ふれあい会館敷地の花壇とプランターに花植え

が行われました。児童たちは、ひとつひとつ丁寧に花苗を植えてくれました。秋まで元気に咲き続けてく

れるように、定期的に草取りや水やりの管理を続けていきます。8 月 3 日(土)のふれあい夏まつりには満

開の花で来場者を迎えてくれることでしょう。また、10 月 6 日の敬老会に併せて児童たちが花を摘み、

会場に飾るために手作りの卓上花を造る予定です。楽しみですね(*^-^*) 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
山の手コミュニティ協議会は、新潟市からの補助金を受けて活動しています。 

山の手コミュニティ協議会を 

地域のみなさんにもっと知っていただきたいと思い、 

通常の広報誌の他にミニ通信を発行することに 

いたしました。コミ協各部会の活動の様子や各種団

体 

からの情報をもとに、不定期ではありますが情報

発信 

していきたいと思っています。 

どうぞよろしくお願いします。 

ご意見、情報、何でも結構です。 

コミ協事務局(３８-３１５

１)まで。 

 

ぜひお寄せください。 

 

★今年も放射線量測定を実施します。 

安心に生活するために、空間放射線量測定

を自治会単位で、コミ協事務所にて申請を受

け付けています。(申請してから実施まで、

市との調整のため約一ヶ月必要です) 
 

★秋に自主防災訓練を予定しています。 

消防団秋季演習に併せた山の手地区 17自

治会合同の自主防災訓練を計画しています。

詳細は追ってご連絡します。 



 

ひまわり種まきに参加しました！ 
 

6 月 9 日(日)に行われた秋葉区主催｢国道 403 号

フラワーロードひまわりの種まき隊｣に、環境部花の

会・花水隊１９名が今年も参加しました。朝から日差

しの強い一日でしたが、黄色い花が咲き乱れる様を思

いながら各団体と共に頑張りました。舟戸の入口周辺

から秋葉消防署周辺の国道沿いを、大きく元気なヒマ

ワリが咲き並ぶ日が待ち遠しいです！ 

 


